

## Se "raja" el presidente de Ecuador

Escrito por Agencias

Sábado 26 de Marzo de 2011 18:02

---

El presidente de Ecuador `se raja´

+ 'Corrige' su versión de que "narcos" dominan territorios completos de México

QUITO, Ecuador, 26 de Marzo de 2011.- El Gobierno ecuatoriano aclaró hoy que las afirmaciones del presidente Rafael Correa contra el narcotráfico, apuntaban a atacar a ese delito y no hacer una crítica a la gestión del Gobierno mexicano en este tema.

"Ecuador reconoce los enormes esfuerzos desplegados por México en la lucha contra el flagelo del narcotráfico y reitera su voluntad de continuar con la cooperación bilateral y en el diálogo político entre los dos países", apunta un comunicado oficial emitido esta mañana por la la cancillería en Quito.

El Gobierno de México rechazó el viernes las declaraciones de Correa, quien destacaba el error de comparar a su país con lo que sucede en México con la expresión de "no es cierto que estamos en una situación como la de México, en la que el narcotráfico domina territorios completos. Aquí lo estamos combatiendo y estamos siendo exitosos en ese combate".

La reacción de la autoridad mexicana fue negar que los cárteles de la droga "dominen territorios completos", y la Secretaría de Relaciones Exteriores de aquel país fue dirigirse al Gobierno ecuatoriano para expresar su "extrañeza" por esas declaraciones y pidiendo que ambos países "mantengan el excelente nivel de interlocución y cooperación que ha caracterizado siempre sus relaciones".

Agregó que "el apoyo y el éxito de estas acciones se logran, no con declaraciones imprecisas, sino con la articulación eficaz de los esfuerzos regionales y las políticas nacionales".

## Se "raja" el presidente de Ecuador

Escrito por Agencias

Sábado 26 de Marzo de 2011 18:02

---

Ecuador aclaró que las declaraciones de Correa "estuvieron claramente dirigidas contra el narcotráfico y la delincuencia organizada trasnacional, de ninguna manera contra los países amigos con los que el Ecuador mantiene excelentes relaciones", en un texto oficial.

El embajador de México en Quito, Ernesto Campos, en una declaración que publica hoy el diario El Comercio, anunció que la próxima semana se tiene prevista la visita del vicescanciller de su país, Rubén Beltrán, a la capital ecuatoriana.

"Hablabremos de la agenda bilateral, pero también sobre las declaraciones de Correa, que han causado "sorpresa" y "extrañeza" en el Gobierno mexicano", apuntó el embajador, quien confía en que no habrá una crisis en la relación de los dos países.